

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern selbiger,

mein Name ist Juliana Seidlez und ich wurde zum 15.12.2015 als Lehrerin für Philosophie, Praktische Philosophie, Deutsch und Deutsch als Zweit- und Fremdsprache eingestellt. Vor meiner Einstellung in Wermelskirchen arbeitete ich ein halbes Jahr lang am Gymnasium der Gemeinde Kreuzau in der Eifel als Vertretungslehrerin. Davor habe ich mein Referendariat am Cusanus Gymnasium in Erkelenz absolviert, einer Schule, die sogar noch größer ist als unser Wermelskirchener Gymnasium.

Als gebürtige Kölnerin wollte ich nicht an der anonymen Kölner Riesenuniversität studieren, sondern bin an die Universität Paderborn gegangen, wo ich von 2009 bis 2013 studiert habe.

Ich bin jedoch froh, nun endlich wieder im Kölner Umland zu sein und in Bergisch Gladbach wohnen zu können. Ich freue mich unheimlich über meine feste Stelle an einem so tollen Gymnasium und hoffe auf eine schöne Zeit hier (der Start war schon gut, ich fühle mich sehr wohl und gut aufgehoben 😊).